Chemin Rilliet 6 - 1293 Bellevue

ESPACE BIEN-ÊTRE

PRETTY VIEW

MASSAGES & THÉRAPIES









RÉFLEXOLOGIE - MASSAGES - SOINS ESTHÉTIQUES

OFFRE DE SOINS EN CHAMBRE IN-ROOM TREATMENTS

Boutique Hôtel - Auberge Port Gitana Route de Lausanne 318 1293 Bellevue



INFORMATIONS CLIENTS GUESTS INFORMATIONS

Horaires d'ouverture :

Lundi au vendredi 9h00 - 20h30 Samedi 9h00 - 17h00 Dimanche Sur demande

Soins possibles en dehors de ces horaires, sur demande et selon disponibilité, avec un supplément de 20%.

Tarifs & Règlement

Les tarifs sont indiqués en CHF, toutes taxes comprises.

Frais de déplacement en chambre : CHF 20.-

Les soins sont à régler directement auprès de la réception de l'hôtel.

Séances:

Pour le bon déroulement de votre soin, nous vous demandons d'être présent/e dans votre chambre 10 minutes avant l'heure du rendez-vous afin de permettre l'installation du matériel.

En cas de retard, la durée du soin sera ajustée en conséquence, sans prolongation possible.

La durée des séances comprend un temps d'accueil et d'échange.

Politique d'annulation :

- Sans frais jusqu'à 12h avant le soin.
- à moins de 12h avant le soin, 50% du montant de la prestation sera facturé.
- En cas de non présentation ou asbsence non signalée, la prestation sera facturée dans son intégralité.

Opening Hours

Monday to Friday 9h00 - 20h30 Saturday 9h00 - 17h00 Sunday By request

Treatments available outside these hours, upon request and subject to availability, with a 20% surcharge.

Rates & Payment

Rates are quoted in CHF, all taxes included.

In-room service fee: CHF 20.-

Treatments are to be settled directly at the hotel reception.

Sessions:

For the smooth running of your treatment, we ask you to be present in your room 10 minutes before the appointment time to allow for equipment setup.

In case of delay, the treatment duration will be adjusted accordingly, with no extension possible.

Session duration includes welcome and consultation time.

Cancellation policy:

- Free cancellation up to 12 hours before the treatment
- Less than 12 hours before the treatment: 50% of the service amount will be charged
- No-show or unannounced absence: full treatment price will be charged.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE FOOT REFLEXOLOGY

60 minutes | 140.- Chf

UN VOYAGE VERS UNE DÉTENTE PROFONDE

Cette approche millénaire agit sur l'ensemble de votre organisme grâce à des pressions précises et apaisantes sur vos pieds.

Chaque point stimulé libère les tensions, rééquilibre vos énergies et vous guide vers un état de relaxation intense et régénératrice.

Un accompagnement sur mesure qui restaure l'harmonie corpsesprit et vous procure une sensation de bien-être durable.

Idéal pour celles et ceux en quête d'un rééquilibrage complet, d'une détente profonde ou désireux de découvrir les bienfaits apaisants de cette pratique ancestrale.

A JOURNEY TO DEEP RELAXATION

This ancient approach works on your entire body through precise and soothing pressure on your feet.

Each stimulated point releases tension, rebalances your energy and guides you towards a state of intense and regenerative relaxation.

A bespoke treatment that restores mind-body harmony and provides you a lasting sense of well-being.

Ideal for those seeking full rebalancing, profound relaxation or wishing to discover the soothing benefits of this ancestral practice.



Prolongez ce moment de détente avec un massage complémentaire des mains, épaules, nuque, tête ou visage, selon disponibilité.

Extend this moment of relaxation with a complementary massage of hands, shoulders, neck, head or face, subject to availability. 15 minutes 40.- Chf -30 minutes 80.- Chf

VISAGE, NUQUE & TÊTE FACE. NECK & HEAD MASSAGE

60 minutes | 140.- Chf

UNE OASIS DE DOUCEUR POUR LIBÉRER LES TENSIONS

Ce soin délicat se concentre sur les zones de tension où le stress s'accumule, offrant un apaisement profond à votre visage, votre nuque et votre cuir chevelu.

Chaque geste expert détend les traits, dénoue les tensions musculaires et invite votre esprit à la sérénité.

Un moment privilégié qui restaure votre éclat naturel et vous reconnecte à une sensation de légèreté et de clarté mentale.

Parfait pour celles et ceux qui souhaitent évacuer les tensions du haut du corps, retrouver un teint lumineux ou simplement s'offrir une pause ressourçante dans un cocon de tranquillité.

AN OASIS OF SOOTHING TO RELEASE DAILY TENSIONS

This delicate treatment focuses on areas where stress accumulates, offering profound relaxation for your face, neck and scalp.

Each expert gesture smooths facial features, eases tension and invites your mind into serenity.

A precious moment that restores your natural radiance and reconnects you to a sensation of lightness and mental clarity.

Perfect for those wishing to release upper-body tension, regain a luminous complexion or simply treat themselves to a restorative pause in a cocoon of tranquility.



Prolongez ce moment de sérénité avec un massage complémentaire des mains, épaules ou pieds, selon disponibilité.

Extend this moment of serenity with a complementary massage of hands, shoulders or feet, subject to availability.

15 minutes 40.- Chf 30 minutes 80.- Chf

MASSAGE DU CORPS FULL BODY MASSAGE

60 minutes | 140.- Chf

UNE SYMPHONIE DE BIEN-ÊTRE POUR VOTRE CORPS

Cette expérience globale allie techniques douces et pressions plus soutenues pour réveiller vos sens et libérer toutes les tensions accumulées.

Votre corps retrouve souplesse et vitalité tandis que votre esprit s'évade vers un état de paix profonde.

Un rituel complet qui harmonise vos énergies et vous procure un véritable renouveau.

Idéal pour celles et ceux qui désirent un lâcher-prise profond, retrouver leur équilibre naturel ou découvrir les bienfaits d'un massage personnalisé

A SYMPHONY OF WELL-BEING FOR YOUR BODY

This comprehensive experience combines gentle techniques and firm pressures to awaken your senses and release all accumulated tension.

Your body regains flexibility and vitality while your mind escapes to a state of profound peace.

A complete ritual that harmonizes your energy and provides a true renewal.

Ideal for those seeking a deep release, to rediscover their natural balance or experience the benefits of a personalized massage.



Prolongez ce moment de bien-être avec un massage complémentaire des mains, épaules, nuque, tête ou visage, selon disponibilité.

Extend this moment of well-being with a complementary massage of hands, shoulders, neck, head or face, subject to availability.

15 minutes 40.- Chf -30 minutes 80.- Chf

SOINS ESTHÉTIQUES BEAUTY TREATMENTS

Soins du visage / Facial Treatments

Soin Payot	Payot Treatment	60 minutes	140 Chf
Maquillage jour**	Day Makeup	30 minutes	66 Chf
Teinture sourcils**	Eyebrow Tinting	15 minutes	39 Chf

Épilations / Waxing

Sourcils avec teinture	Eyebrow Shaping with Tint	60 minutes	55 Chf
Visage**	Face	15 minutes	39 Chf
Demi jambe**	Half Leg	30 minutes	55 Chf
Jambe complète	Full Leg	45 minutes	88 Chf
Jambe maillot classique	Full Leg & Classic Bikini	45 minutes	99 Chf
Demi bras**	Half Arm	15 minutes	44 Chf
Aisselle**	Underarms	15 minutes	39 Chf
Bikini intégrale	Full Bikini	45 minutes	66 Chf
Bikini brésilien**	Brazilian Bikini	30 minutes	55 Chf
Bikini simple**	Classic Bikini	15 minutes	44 Chf

Beauté des mains et des pieds / Hands & Feet Beauty

Pédicure avec vernis classique	Pedicure with Classic Polish	60 minutes	110 Chf
Manucure avec vernis classique	Manicure with Classic Polish	45 minutes	55 Chf
Manucure et vernis semi permanent	Manicure with Gel Polish	65 minutes	77 Chf
Dépose semi permanent et pose	Gel Polish Removal & Application	75 minutes	83 Chf
Semi permanent mains et pieds	Gel Polish – Hands & Feet	60 minutes	143 Chf

Les soins esthétiques sont réalisés par Gylseme Breznica Kaquri, esthéticienne expérimentée et reconnue pour son expertise raffinée.

Les soins de courte durée** sont disponibles uniquement en complément d'une prestation principale de 45, 60 ou 75 minutes.

Aesthetic treatments are provided by Gylseme Breznica Kaquri, an experienced aesthetician renowned for her refined expertise.

Short-duration** treatments are available only as a complement to a main treatment of 45, 60 or 75 minutes.

INFOS